

Reprueba Alcaldía BJ en rendición de cuentas

ALEJANDRO LEÓN

El Alcalde con licencia, Santiago Taboada, asegura que la Benito Juárez es una de las demarcaciones más transparentes de la CDMX, pero un estudio demuestra todo lo contrario.

La Evaluación de Transparencia de Información Anual 2021 y primer trimestre de 2022 que realizó el Instituto de Transparencia y Acceso a la Información (Info) ubicó a la Benito Juárez como la Alcaldía peor evaluada de la Capital.

Pues ocupó el último lugar de entre las 16 demarcaciones en el Índice Global de Obligaciones de Transparencia (IGOT), con un 59.06 de 100 posibles; en el Índice de Obligaciones de Transparencia en el Portal Institucional (IGOT-PI) obtuvo 50.63.

Mientras que, en el Índice Global de Obligaciones-Plataforma Nacional de Transparencia (IGOT-PNT), resultó con 6748.

En el penúltimo lugar de la Evaluación se ubicó la Alcaldía Gustavo A. Madero, seguida de Tlalpan, Coyoacán, Xochimilco y Alvaro Obregón.

Así como Milpa Alta, Cuauhtémoc, Azcapotzalco y Venustiano Carranza.

En tanto, Patricia Alfaro, concejal de Benito Juárez, hizo un análisis del informe de Gobierno 2022 del Alcalde Taboada, en el que coincidió en que la Administración presentó un rezago en materia de transparencia.

De acuerdo con su estudio de rendición de cuentas, los recursos de revisión en contra de la demarcación aumentaron considerablemente.

Indica que en 2021 registró 90, pero para 2022 incrementaron a 335, mientras que los recursos de revisión sin cumplimiento pasaron de uno, en 2021, a 38, en 2022.

“La Alcaldía ha dejado de publicar información de suma importancia como programas sociales”, señala el análisis.

Los más altos

Estas alcaldías cumplieron con los indicadores.

ALCALDÍA	CALIFICACIÓN
Cuajimalpa	100
Iztapalapa	100
Iztacalco	100
Magdalena Contreras	100
Miguel Hidalgo	100
Tláhuac	100
Venustiano Carranza	100
Azcapotzalco	98.75

